令和4年第1回水戸市議会定例会

陳情文書表 (I)

水戸市議会

陳 情 文 書 表

受理番号	受理年月日	件名	要旨	付託委員:	会
第 1 号	4.2.21	水戸市職員に	《陳情趣旨》	• -	務
		よる税金詐取	水戸市より、2年前に住民税を支払えと通知が来たので市役所に支払いに伺ったが、	環	境
			その時に未払いの税金があると告げられた。税金は何か尋ねたが分からないと言われ		
			た。分からない税金は支払えないと告げると、水戸市は昨年、私の年金口座より説明		
			もないまま,勝手に税金だとして引き落としをしたようだが,その後税金を引き落と		
			し過ぎたので、返金すると連絡があった。それについて勝手に説明もなく年金から引		
			き落としておいて、今度は取り過ぎたと言うのはおかしいのではないか。勝手に引き		
			落としたり、過剰に引き落としたりする行為は水戸市として犯罪行為を行っているの		
			ではないか。私の年金を年金口座に戻してください。説明を求めても説明もしないの		
			は市民生活を手助けするはずの市の職員としていかがなものか。		
			《陳情事項》		
			1 市税の説明を求めたら丁寧に説明等の対応をしてください。		
			2 年金から勝手に引き落とすのはやめてください。説明を行い同意を求めてくださ		
			V _o		
			3 過剰に引き落とし、返金があるなら私の年金口座に戻してください。		
第 2 号	4. 2. 28				務
		ド型乗合タク		環	境
		シー」の実現	大場, 妻里などで1,000円タクシーが運行されているが,「料金が高い」,「利用しにく		
		を求める陳情	い」との声が多く聞かれる。市内でもバス路線が廃止になり、日常生活に大変不便を		
			来しているところが多くなっている。高齢者が運転免許証を返納したいと思っても、		
			今のような交通状況では、返納できない状態が続いている。近隣市町村においては、		
			乗合タクシー方式(デマンド型交通システム)やコミュニティバスを運行するところ		
			が増えている。デマンドタクシーは、予約にあわせて自宅や外出先まで車が迎えに来		
			て、地域内の行きたいところまで乗せてくれ、料金も安く、大変便利なサービスとな		
			っている。高齢者はもちろん、障害者や車を持たない子育て中のお母さん、病気の方々		
			の通院などにとっても、安く利用できる便利なデマンド型交通システムの実現を、多		
			くの市民は望んでいる。		
			よって、水戸市においては、公共交通機関として、デマンド型交通システムを早急		
			に取り入れ、実現することを求める。		

令和4年第1回水戸市議会定例会

陳情文書表 (Ⅱ)

水戸市議会

陳 情 文 書 表

受理番号	受理年月日	件 名	要旨	付託委	員会
第 3 号	4 . 3 . 1	水戸市立小学	《陳情趣旨》	文	教
		校放課後学級	高橋市長をはじめ水戸市には「水戸市立小学校放課後学級,待機児童ゼロを目標」	福	祉
		の定員の大幅	に対し奮闘いただき、父母ともに働いている者として、感謝申し上げる。令和4年2		
		増加を求める	月22日現在, 私ども水戸市立浜田小学校放課後学級は定員120名のところ178名が在籍		
		陳情	予定者で,定員の148%の状態である。また,酒門小学校放課後学級は定員120名,在		
			籍予定者231名で193%,吉沢小学校放課後学級は定員160名,在籍予定者236名で148%		
			と聞いている。定員の大幅過剰が現状である。今般、コロナ禍においてオミクロン株		
			が10代未満の児童にも猛威を振るう中、水戸市からもできるだけ密は避けるよう要請		
			があるが、教室数は限界で物理的に難しい状態が続いている。また、支援員不足によ		
			り十分に目が届かない場合があり、安心、安全を実施することが難しい状況である。		
			よって、水戸市においては、具体的な教室数増加と支援員の増員に取り組むよう求		
			める。		
			《陳情事項》		
			1 水戸市立小学校放課後学級の定員を在籍者数に見合う人数,教室数に増加するこ		
			と。		
			2 上記に伴い,実態にあわせた支援員の定員を増加すること。		